

## LAMPIRAN

### Lampiran Transkrip Data Wawancara Pemilik Usaha (Ibu Yani Lumban Batu)

Pertanyaan : kapan Toko UD. BOTO LUNGUN berdiri?

Jawaban : Toko UD. BOTO LUNGUN berdiri pada tahun 2014

Pertanyaan : Apakah UD. BOTO LUNGUN memiliki struktur Organisasi?

Jawaban : Struktur organisasi saya lakukan dengan suami saya dan beberapa keponakan dan dua pekerja luar saya dalam melakukan perawatan dan pemindahan bunga.

Pertanyaan : Berapa jenis tanaman bunga yang dijual oleh toko”

Jawaban : ada 80 lebih jenis bunga yang dijual dengan jumlah 75.000 lebih bunga yang ada di taman

Pertanyaan : Bagaimana proses perawatan bunga setiap harinya?

Jawaban : Perawatan yang dilakukan pada bunga pada setiap pagi akan di cek apakah ada rumput liar yang tumbuh, dilanjutkan pemindahan bunga kebawah matahari dengan suhu yang sesuai dilanjutkan pada sekali 3 bulan pemindahan bibit yang sudah tumbuh ke dalam polybag dan akan disiram pada setiap sore hari lalu layak dijual.

Pertanyaan : apa saja biaya bahan baku yang dibutuhkan oleh bunga?

Jawaban : Tanah, pupuk urea, polybag, sekam, dan bibit tanaman hias.

Pertanyaan : Apa ibu pernah mengalami penurunan laba:

Jawaban : Pernah, ketika masa covid selesai atau new normal

Pertanyaan : Apa yang ibu lakukan ketika terjadi penurunan laba?

Jawaban : Yang saya lakukan yaitu melakukan penjualan kepada beberapa usaha dan fokus kepada bunga yang sedang diminati

Pertanyaan : Berapa jumlah karyawan dan gaji karyawan pada toko UD. BOTO LUNGUN

Jawaban : Jumlah karyawan ada 8 yang merupakan keluarga saya dan 2 pekerja luar untuk mengangkat tanaman dimana gajinya Rp 40.000 untuk 8 orang dan Rp 150.000 untuk dua karyawan luar

Pertanyaan : Berapa harga sewa tanah per tahun bu?

Jawaban : Harga sewa tanah per tahunnya itu Rp 7.500.000

Pertanyaan : Berapa harga satu bunga ini bu untuk ibu jual?

Jawaban : Tergantung sih, Seperti indukan ada sekitar Rp 11.000- Rp 15.000, sedangkan melati yang anakan itu dijual seharga Rp 5.000. ada juga untuk tanaman hias dirumah seperti aglaonema yang seharga Rp 800.000 – Rp 8.000.000

Pertanyaan : Dalam penjualan bu perbulannya biasa berapa terjual dan kepada siapa saja ibu menjual tanaman hias ini bu?

Jawaban : Dalam penjualan tanaman hias ini dek tergantung pembeli kadang mau beli 1000 bunga dengan satu jenis, kadang 500 ada juga 300. Biasanya saya menjual kepada orang yang bangun café, perhotelan, dan perumahan. Kadang ada yang memesan untuk membangun taman dek.

Pertanyaan : Dalam penjualan bunga, bagaimana ibu bisa menentukan harga satuan bunga ini bu?

Jawaban : untuk penjualan satuan bunga saya biasanya membandingkan atau ikut harga pasaran bunga dek, karena di sekitar sini banyak yang jual sehingga saya menentukannya berdasarkan lingkungan dan harga pasaran bunga.

Pertanyaan : Apakah ibu melakukan penjualan dengan menggunakan jaringan sosial dan mengikuti tren penjualan bu seperti di apk shopee atau tiktok?

Jawaban : Tidak dek, karena toko ibu kan sudah mulai besar dan biasanya pembeli yang datang kepada saya dan melakukan pemesanan barang sendiri dek.

**Lampiran 1. 1. Tanaman Hias**



**Lampiran 1. 2. Ladang tanaman hias**



### Lampiran 1. 3. Wawancara

